

Ressort: Politik

Sachsen-Anhalts Ministerpräsident lehnt Ostquote ab

Magdeburg, 20.02.2019, 10:57 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalts Ministerpräsident Reiner Haseloff (CDU) hat sich gegen eine Quote zur Förderung Ostdeutscher ausgesprochen. Eine solche Regelung sei rechtlich problematisch, sagte Haseloff der "Mitteldeutschen Zeitung" (Mittwochsausgabe).

Zugleich wünsche er sich aber mehr Sensibilität dafür, dass Ostdeutsche bundesweit in Spitzenfunktionen unterrepräsentiert seien. "Dass man darauf, nahezu 30 Jahre nach der Wiedervereinigung, überhaupt hinweisen muss, ist bedenklich", sagte er. Haseloff folgt mit seiner Einschätzung dem Ostbeauftragten der Bundesregierung, Christian Hirte (CDU), der sich zuletzt im RBB-Inforadio ebenfalls gegen eine Quotenregelung für Ostdeutsche ausgesprochen hatte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-120375/sachsen-anhalts-ministerpraesident-lehnt-ostquote-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com